



# INTEGRACIONES

**Seguridad digital de última generación - Integración directa de ESET con SuperOps**



# Evita las infracciones antes de que se produzcan con la seguridad digital next-gen

A diferencia de las soluciones convencionales que se centran en reaccionar ante las amenazas solo después de que se produzcan, ESET ofrece un enfoque inigualable, basado en la IA, que da prioridad a la prevención. Respaldados por una inteligencia de amenazas reconocida en todo el mundo y una extensa red de I+D con expertos líderes del sector, innovamos continuamente nuestra tecnología de seguridad multicapa. Experimenta una protección sin precedentes contra ransomware, phishing, amenazas de día cero y ataques dirigidos con nuestra galardonada plataforma de ciberseguridad XDR en la nube. Ofrece un equilibrio único de prevención, detección y búsqueda proactiva de amenazas. Nuestras soluciones altamente personalizables vienen con soporte hiperlocal e imponen un impacto mínimo en el rendimiento del endpoint. Identificamos y neutralizamos proactivamente amenazas emergentes antes de que se arraiguen, garantizamos la continuidad del negocio al tiempo que reducimos los costes de implementación y gestión.

En un mundo donde la tecnología permite el progreso, protege tu negocio con ESET.

## Beneficios principales

### OPTA POR UNA EXCELENTE DETECCIÓN Y UN MÍNIMO IMPACTO

La plataforma PROTECT de ESET basada en la nube amplía la seguridad automatizada más allá de los endpoints, abarcando dispositivos móviles, correo electrónico, web y aplicaciones en la nube. Se ejecuta tanto en la nube como localmente, ofreciendo protección proactiva en tiempo real, incluso en entornos aislados. Nuestras soluciones, diseñadas para hacer frente a retos críticos de ciberseguridad como el ransomware, las amenazas de día cero o el cumplimiento normativo, garantizan altos índices de detección, bajos niveles de falsos positivos y un impacto mínimo en sus sistemas. Esto permite la continuidad del negocio sin problemas y el uso rentable de sus recursos. Además, con los servicios Managed Detection and Response (MDR) de ESET, abordamos la brecha de talento en ciberseguridad, ofreciendo protección de nivel empresarial sin costes.

### BENEFÍCIATE DE CERO INTERRUPCIONES

Junto con la prevención de amenazas basada en la nube y las capacidades autónomas de remediación de amenazas de ESET LiveGuard y la detección de amenazas impulsada por la nube de ESET LiveGrid, nuestras soluciones de seguridad ofrecen una visión completa del panorama global del malware. Esto permite la protección en tiempo real contra un espectro de ciberamenazas en constante evolución, eliminando las interrupciones de tu negocio.

### ELIGE UNA TECNOLOGÍA SUPERIOR

ESET LiveSense, nuestra potente tecnología de seguridad multicapa, tiene profundas raíces científicas. Respaldada por IA de vanguardia y potenciada por nuestra Inteligencia de Amenazas global y datos de telemetría, emplea métodos avanzados como el aprendizaje profundo y la detección de comportamiento sin firmas, superando los límites de las soluciones antivirus tradicionales.

### APROVECHA EL PODER DE LA AUTOMATIZACIÓN

La plataforma ESET PROTECT te permite aprovechar al máximo las sólidas funciones de automatización basadas en IA. Estas funciones agilizan las tareas cotidianas y las operaciones diarias, liberando a los administradores de multitud de responsabilidades repetitivas. La automatización de tareas no solo ahorra un tiempo inestimable, sino que también te permite a ti y a tus clientes centraros en avanzar en los objetivos de la empresa.

### ADOPTA UN ENFOQUE ÚNICO QUE NO SIRVE PARA TODOS

La personalización de la plataforma ESET PROTECT te permite satisfacer de forma independiente las necesidades específicas de cada cliente aplicando configuraciones individuales para cada uno de ellos. Esto se ve facilitado por la capacidad multiusuario de nuestra plataforma, que te permite adaptarte a una base de clientes diversa que abarca diferentes sectores y verticales. Tras la configuración inicial, ayuda a las empresas a operar de forma más eficiente y a centrarse en cumplir su visión estratégica.



# La plataforma PSA-RMM unificada para equipos de IT en rápido crecimiento

Integra la seguridad digital avanzada y la inteligencia global de amenazas de ESET con la plataforma PSA-RMM unificada y potenciada por IA de SuperOps. SuperOps está diseñado para agilizar la gestión de IT y mejorar la eficiencia. Agiliza tus operaciones con la interfaz de usuario intuitiva de SuperOps, fácil de configurar y utilizar.

Implementa automáticamente la protección de ciberseguridad para todos los activos de tus clientes a escala y protege tus activos de phishing, amenazas de día cero y ataques dirigidos. Gestiona tus activos, monitoriza tu red, proporciona un excelente servicio al cliente y automatiza la ciberseguridad, todo desde un único panel de control.

## Características y beneficios

### PLATAFORMA UNIFICADA

SuperOps reúne en un único panel todas las herramientas que utilizas para ejecutar las operaciones de IT críticas del día a día, como su PSA, RMM y más. Di adiós a las múltiples herramientas y a la pérdida de productividad con una experiencia sin interrupciones que facilita el trabajo y hace a tus equipos más eficientes que nunca.

### SEGUIMIENTO Y GESTIÓN REMOTA AVANZADOS

Monitoriza los endpoints de tus clientes y mantenlos en perfecto funcionamiento con una amplia gama de métricas en tiempo real que te ayudarán a llegar a la raíz del problema y las herramientas adecuadas para resolverlos de inmediato. Evita proactivamente los problemas antes de que se produzcan con la automatización y el contexto de tu PSA para ayudarte a ir un paso por delante.

### GESTIÓN EFICAZ DE LOS PARCHES

Nuestra sólida gestión de parches está diseñada para mantener los sistemas de los clientes seguros y actualizados. Ejecuta tus flujos de trabajo de aplicación de parches de forma que nunca se pierdan las implementaciones de parches críticos, reduciendo así el riesgo de vulnerabilidades, manteniendo la conformidad y protegiendo los entornos de IT.

### DOCUMENTACIÓN INTEGRADA DE IT

SuperOps incorpora documentación de IT para facilitar la creación, el almacenamiento y la recuperación de información de IT esencial. La información vital está fácilmente disponible a través de diferentes puntos de contacto para darle el contexto que necesita para hacer más sencilla tu vida.

### EFICIENCIA AUTOMATIZADA

Establece condiciones para alertas instantáneas y remedia proactivamente problemas potenciales, ejecuta diferentes implementaciones de parches en piloto automático y gestiona software de terceros con facilidad. Nos ocuparemos de las tareas cotidianas, rutinarias para que puedas centrarte en tareas más importantes.

### MONITORIZACIÓN GLOBAL DE LA RED

SuperOps aporta una visibilidad completa de la red a tus operaciones con una monitorización de red unificada con tu RMM. Convierte puntos finales en sondas y empieza a monitorizar una amplia gama de dispositivos en cuestión de minutos. Observa los datos de los dispositivos en tiempo real, monitoriza todas las métricas que te interesan y recibe notificaciones cuando algo se rompe para empezar a solucionar problemas de inmediato.

# Transforma tu negocio MSP

RMM, PSA, documentación de IT y gestión de proyectos: todo bajo un único lugar, impulsado por la IA.

The screenshot displays a comprehensive IT management platform with the following features highlighted:

- El contexto al alcance de la mano**: A callout points to the ticketing and alerting module, which allows users to access and manage tickets, policies, alerts, and more directly from the active device summary.
- Solución de incidencias con facilidad**: A callout points to the remote terminal and script execution feature, which provides instant remote access to resolve issues.
- La situación patrimonial de un vistazo**: A callout points to the asset monitoring section, which provides a quick overview of CPU, memory, patch status, antivirus, net traffic, and backup status.
- Seguimiento de cada acción en un activo**: A callout points to the audit log history, which tracks detailed actions such as software updates and installations.